

11.04.2018 - 14:55 Uhr

Media Service: Jean-Claude Bastos verliert Vermögensmandat für Angola

Zürich (ots) -

Der angolische Staatsfonds FSDEA hat das Vermögensverwaltungsmandat mit der Quantum Global Investment QGI - dem Zuger Assetmanager des umstrittenen Schweiz-Angolaners Jean-Claude Bastos - aufgekündigt. Dies schreibt die «Handelszeitung» in ihrer neusten Ausgabe.

Der Kündigung ging ein Führungswechsel beim FSDEA voraus. Anfang Jahr wurde der Sohn des angolischen Ex-Präsidenten Dos Santos - ein Jugendfreund von Bastos - an der Spitze des mit 5 Milliarden Dollar dotierten Staatsfonds abgelöst. Quantum-Global-Investment-Verwaltungsrat, Martin Neese, bestätigt die Kündigung und betont zugleich: Der FSDEA habe «sämtliche extern vergebenen Vermögensverwaltungsmandate» gekündigt und werde diese neu ausschreiben. «Ich gehe davon aus, dass wir uns erneut bewerben», so Quantum-VR Neese. Gemäss Geschäftsbericht des Staatsfonds FSDEA flossen alleine 2014 rund 20 Millionen Dollar an die in Zug domizilierte Bastos-Gesellschaft QGI.

Kontakt:

Nähere Auskünfte erhalten Sie unter Tel: 058 269 22 90

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100009535/100814276> abgerufen werden.